
Giulianova.  Inaugurato  questa  mattina  dal  Sindaco  Jwan
Costantini e dalla Vicesindaca Lidia Albani il rinnovato Asilo Nido
“Le  Coccinelle”,  chiuso  da  4  anni  per  lavori  di  adeguamento
sismico.

Riapertura Asilo nido Le coccinelle 2021

Riapertura Asilo nido Le coccinelle 2021

Le attività sono riprese a settembre con 24 bambini iscritti.  Il  Sindaco: “Finalmente risposte adeguate e concrete alle
esigenze delle famiglie”. Il Nido “Le Coccinelle”, tornato in attività dopo i lavori di adeguamento sismico, è stato inaugurato
alle 10 di questa mattina. Hanno tagliato il nastro il Sindaco Jwan Costantini ed il Vicesindaco e assessore alle Politiche
Sociali  Lidia  Albani.  Presente  alla  breve  cerimonia  anche  Danilo  Visciotti,  presidente  della  cooperativa  3M,  che  si  è
aggiudicata il bando con cui l’amministrazione comunale ha potuto rendere operativo il progetto di gestione integrata della
struttura. Ha impartito la benedizione dei nuovi spazi il parroco della Parrocchia della Natività don Luca Torresi. L’intervento
edilizio, predisposto dall’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido e seguito in ogni suo passaggio dal tecnico
comunale Fabrizio Iacovoni, era iniziato a giugno 2020. I lavori, per un investimento di circa 400.000 euro, hanno restituito
un asilo più bello, più comodo e soprattutto più sicuro. La gestione integrata garantisce la possibilità di accogliere un numero
superiore di bambini, venendo incontro alle esigenze di altrettante famiglie. “ Vedere oggi questi bambini – commenta il
Sindaco Costantini- e vederli sereni, con le loro maestre, in un ambiente così accogliente, è per noi un risultato raggiunto, un
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obiettivo centrato. I lavori sono stati fatti bene e nei tempi previsti. Gli uffici, da parte loro, hanno lavorato alla perfezione
per ottenere una gestione efficiente. Alle richieste delle famiglie, delle mamme che lavorano, vogliamo dare questo tipo di
risposte: soluzioni e non retorica”. “ Ringraziamo – ha sottolineato il Sindaco Lidia Albani – l’assessore Giampiero Di Candido
ed il tecnico comunale Fabrizio Iacovoni per il loro impegno e la grande determinazione. A questo risultato abbiamo creduto
davvero tutti. Ancora una volta, il lavoro di squadra ha premiato la fatica di molti e l’attesa, lunga e paziente, di tanti genitori
che aspettavano da anni un sostegno quotidiano e concreto”.

Giulianova. Lutto: il Sindaco Jwan Costantini e l’amministrazione
comunale esprimono il loro dolore per la scomparsa della signora
Maria Conte, madre del consigliere Valentina Piccione.

LUTTO

Il Sindaco Jwan Costantini e l’amministrazione comunale esprimono affetto e vicinanza al consigliere Valentina Piccione che
piange oggi la perdita dell’adorata madre Maria. Il primo cittadino e l’intera maggioranza sono partecipi del grande dolore di
Valentina e porgono, a lei e alla sua famiglia, le più sentite condoglianze.

Giulianova.  Il  Ministero  finanzia  il  programma  provinciale  di
manutenzione degli edifici scolastici. Disponibili 2 milioni 500.000
euro per l’ampliamento del Liceo “Curie”.
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la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

Il Liceo “Marie Curie” sarà ampliato. Il piano architettonico messo a punto dalla Provincia potrà essere realizzato grazie ai
fondi stanziati dal Governo centrale e gestiti dallo stesso ente provinciale. Al progetto, redatto per incrementare gli spazi
dell’ istituto giuliese ed inserito nel programma delle manutenzioni straordinarie, sono stati destinati 2 milioni e mezzo di
euro, la somma più alta tra le tre attribuite ad altrettante scuole teramane. “ La notizia non può che farci piacere –
commenta la dirigente del “Curie” Silvia Recchiuti – Premiamo da tempo per l’ampliamento della scuola, che conta ogni
anno su un incremento sensibile degli iscritti. L’obiettivo primario, non a caso, è riportare in sede le classi che sono state
delocalizzate a  Colleranesco.  L’auspicio  è  che si  faccia  il  possibile  per  tagliare  i  tempi  della  burocrazia,  affinchè ciò  che è
oggi ancora sulla carta si traduca quanto prima in realtà”. Il “Curie” dispone attualmente di un’invidiabile offerta formativa. Il
Liceo  Scientifico,  a  cui  si  affianca  il  Liceo  Linguistico,  è  articolato  in  due  indirizzi:  tradizionale  e  scienze  applicate.  A
disposizione  degli  iscritti  anche  due  “curvature”,  quella  del  “Cambridge  International”  e  la  Biomedica,  patrocinata
dall’Ordine  dei  Medici  della  Provincia  di  Teramo.  “Abbiamo  appreso  con  sollievo  la  notizia  dell’avvenuto  finanziamento  –
commenta il Sindaco Costantini – Il “Curie” è una scuola di valore, ma anche uno storico punto di riferimento educativo e
culturale.  Siamo  felici  che  gli  iscritti,  i  docenti,  il  personale,  abbiano  finalmente  a  disposizione  spazi  adeguati  all’attività
didattica e alle iniziative che da sempre contribuiscono alla crescita umana e intellettuale dei ragazzi e della collettività”.

Giulianova. Il “Di Poppa-Rozzi” di Teramo in visita al santuario
della Madonna dello Splendore.
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Santuario

Il Vicesindaco Lidia Albani incontra gli insegnanti e i ragazzi della IV B. Una bella giornata di sole, insieme al meraviglioso
contesto naturalistico in cui si colloca il santuario della Madonna dello Splendore, ha accolto questa mattina i ragazzi della IV
B dell’ Indirizzo Accoglienza turistica dell’ Istituto “Di Poppa-Rozzi” di Teramo. Accompagnati dalle insegnanti Daniela Di
Ferdinando, Tamara Cipriani e Gabriella Colangeli, con il tecnico Antonio D’Orazio, la classe ha potuto avviare, fattivamente,
il  progetto  Gio.Co.App  (  Giovani,  Comunità,  Appartenenza),  progetto  ideato  dall’Istituto  teramano,  che  si  colloca
temporalmente nell’ Anno giubilare indetto in occasione del centenario della canonizzazione di San Gabriele dell’ Addolorata.
Gio. Co. App., che sarà illustrato prossimamente, coinvolge enti, comuni, istituzioni laiche ed ecclesiastiche. Intanto, ad
essere coinvolti, questa mattina, sono stati i ragazzi della IV B e i loro insegnanti, in visita, appunto, al complesso dello
Splendore.  Il  Vicesindaco  Lidia  Albani,  in  rappresentanza  dell’amministrazione  comunale,  li  ha  salutati,  dopo  aver
sottolineato l’enorme valore dei siti religiosi, culturali, artistici e paesaggistici della città di Giulianova: un tesoro custodito
dal territorio, che gli studenti sono invitati a scoprire e di cui, a giudicare dall’entusiasmo di oggi, sono già in qualche modo
partecipi.

Il Ministro per le Disabilità Erika Stefani, in visita istituzionale a
Roseto, incontra la Polisportiva “Amicacci Abruzzo” alla presenza
del Sindaco Jwan Costantini.
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Foto Amicacci

“Orgoglio della comunità abruzzese”. Con queste parole, oggi pomeriggio, il Sindaco Jwan Costantini ha introdotto al Ministro
per le Disabilità Erika Stefani, in visita istituzionale a Roseto, la Polisportiva Amicacci. Una delegazione della squadra, che da
qualche giorno ha assunto la denominazione di “Amicacci Abruzzo”, accompagnata dal referente per le disabilità Antonio
Fusaro, è stata ricevuta ed ascoltata, ricevendo il plauso del Ministro Stefani, dell’ Onorevole Luigi D’Eramo, dell’assessore
Pietro Quaresimale e dei numerosi presenti. Il Sindaco Jwan Costantini ha accettato l’invito dei parlamentari della Lega e
colto l’occasione, nella sala conferenze dell’ Hotel Roses, per far conoscere al Ministro la bella realtà sportiva giuliese. La
Stefani ha avuto la possibilità di ascoltare e far sue le problematiche e le istanze di persone che, pur vivendo l’esperienza
esaltante del professionismo sportivo, affrontano quotidianamente gli ostacoli, materiali e psicologici, che la disabilità fisica
comporta.

Giulianova.  Venerdì  15  Ottobre  ore  10:  l’  Amministrazione
comunale  inaugura  il  rinnovato  Nido “Le Coccinelle”.

sopralluogo cantiere asilo nido le coccinelle. FOTO ARCHIVIO
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Si comunica agli organi di stampa e ai mezzi di informazione che si terrà venerdì 15 Ottobre alle ore 10 l’inaugurazione del
rinnovato  Asilo  Nido  “Le  Coccinelle”  di  via  Alleva,  tornato  in  attività  dopo  una  lunga  chiusura,  necessaria  per  il
completamento dei  lavori  e  l’adeguamento degli  spazi.  Saranno presenti  alla  cerimonia il  Sindaco Jwan Costantini,  il
Vicesindaco Lidia Albani e l’amministrazione comunale.

Giulianova. La destra giuliese, magistralmente rappresentata dal
sindaco, proprio non ce la fa a dichiarare la propria vicinanza ai
lavoratori.

NOS Giulianova

Nemmeno di fronte al volgare, vile, violento attacco fascista subito
dalla CGIL.
Con  un  lungo  comunicato,  nel  provare  a  giustificare  il  silenzio
dell’amministrazione comunale sui fatti gravissimi di Roma, mette
insieme  le  solite  banalità  ed  una  serie  esilarante  di
supercazzole,  come  quella  di  non  poter  condannare  l’oscena
aggressione  fascista  alla  sede  della  maggiore  organizzazione
sindacale  del  lavoro,  né  di  esprimere  solidarietà  alla  medesima
organizzazione. Non può farlo per timore di sovrapporsi al Presidente
del Consiglio e del Presidente della Repubblica, gli unici legittimati,
secondo la divertente motivazione della destra, a pronunciarsi. Con
buona  pace  del  principio  del  pluralismo  autonomistico  sancito
dall’art.  5  della  Costituzione.
Saranno  state  probabilmente  di  difficile  comprensione  le
argomentazioni  poste  da  NOS-NOI  nel  rilevare  lo  sconcertante
silenzio del governo locale sull’attacco eversivo e fascista di Roma.
Tuttavia, un concetto era chiarissimo: quell’attacco rappresentava
uno  sfregio  alla  Costituzione,  una  aggressione  all’architettura
costituzionale  della  Repubblica,  ed  avrebbe  dovuto  essere
stigmatizzato da ogni  democratico e soprattutto da chi,  giurando
sulla Costituzione, è chiamato a guidare un fondamentale presidio
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della rappresentanza democratica, quale è il Comune.
Così non è stato e così continua a non essere.

Nessuna sorpresa, tuttavia. La destra è questa roba qui, incapace,
come dimostra Giorgia Meloni, di dichiararsi antifascista; incapace,
come dimostra Costantini,  di condannare la violenza fascista e di
esprimere vicinanza al mondo del lavoro.
Per  quanto  riguarda  infine  l’ombra  del  fondamentalismo  di  destra
che si allungherebbe sul sindaco, nessun sospetto, solo certezze,
se si pone mente al partito a cui ha aderito (Lega di Salvini), che ha
fatto del  fondamentalismo di  destra e dell’integralismo la propria
cifra distintiva.
Ad ogni buon conto, lasciamo il  sindaco nella sua ombra, mentre
NOS-NOI torneremo ad occuparci dei problemi irrisolti di Giulianova.
NOS-NOI GIULIANOVA

Giulianova. Dati Covid-19: 17 nuovi contagi e 3 guariti.

I l
Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,  contenuti  nelle  ultime  comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 5 all’11 ottobre si registrano in città: –      17 nuovi contagi –      3 nuovi guariti
(totale guariti 1565) – 1 deceduto –      Totale attualmente positivi 41 (nessun ricoverato) –      Totale deceduti seconda
ondata  45  –       Totale  contagiati  nella  seconda ondata  1651   In  allegato  il  grafico  relativo  all’andamento  dei  contagi.   
L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Giul ianova.  I l  consigl iere  Pietro  Tr ibuiani  attacca
l’amministrazione  comunale  su  “Giulianova  Patrimonio”.
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Immediata  la  risposta  del  Sindaco:  “Siamo tranquilli.

Il sindaco Jwan Costantini e la segretaria generale Raffaella D’Egidio. FOTO ARCHIVO

La gestione societaria è corretta e trasparente.” Non si è fatta attendere, la risposta del Sindaco Jwan Costantini dopo la
diffusione,  da  parte  del  consigliere  Pietro  Tribuiani,  del  testo  dell’esposto  che  lo  stesso  ha  presentato  affinché  si  faccia
chiarezza sulla società patrimoniale del Comune. “ Ci colpisce – dichiara Costantini – che il consigliere Pietro Tribuiani
solleciti interventi, come quello della Corte dei Conti, che in realtà sono di prassi, e che chieda approfondimenti su questioni
già abbondantemente approfondite. Noi siamo tranquilli, ma tranquillo dovrebbe essere anche Tribuiani, vista la trasparenza
delle procedure e dell’attività degli organi societari di Giulianova Patrimonio. Quest’ultima, in una nota, ha già precisato
aspetti, obiettivi e modalità fondamentali del proprio operato. Per quanto riguarda l’amministrazione comunale, sottolineo
invece che il Piano di risanamento che ci ha impegnati per mesi e che ha richiesto tempi tecnici adeguati alla complessità
della materia,  ha avuto come risultato immediato il  salvataggio del  bilancio societario,  la tutela delle maestranze,  la
salvaguardia di servizi essenziali. Capiamo che, per ragioni elettorali, il  tracollo di Giulianova Patrimonio e del bilancio
comunale avrebbe fatto gioco al consigliere Tribuiani. Le rivincite personali ottenute sulla pelle dei cittadini, però, sono
giochetti scoperti, che la città intuisce e sa benissimo giudicare. A Tribuiani, ancora, lasciamo le congetture su presunti
scambi di favore. Per fortuna, nei Paesi democratici  contano le leggi, i  documenti,  i  fatti,  non le illazioni più o meno
fantasiose.  La diffamazione è un reato e  potremmo procedere per  vie  legali  se  non fosse che le  urgenze e le  esigenze di
questa città hanno ancora la precedenza sulle cause nei tribunali. “

Giulianova. Il  Sindaco Jwan Costantini  replica alle accuse della
Sinistra: “Su gravi fatti nazionali è giusto che parlino il Presidente
Mattarella e le massime cariche dello Stato”.
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Jwan Costantini, Sindaco della Città di Giulianova. Foto Archivio

Il Sindaco Jwan Costantini interviene sull’assalto della sede romana della Cgil e replica alle accuse che alcuni esponenti della
sinistra  giuliese  hanno  mosso  sul  web.  “  Queste  persone  –  commenta  il  Sindaco  –  si  dicono  “stupite”dal  silenzio
dell’amministrazione comunale sull’attacco alla sede del sindacato. I fatti, è noto, sono avvenuti sabato scorso nella capitale
ai danni di un luogo simbolo, che rappresenta gli iscritti e, indirettamente, l’ Italia del lavoro. Alla luce di queste evidenze,
abbiamo ritenuto giusto che a condannare l’accaduto fossero il Presidente del Consiglio Mario Draghi e, prima ancora, il
Presidente della Repubblica Sergio Mattarella. Nelle sue parole, che sono arrivate anche stavolta puntuali e ponderate, è
riassunto lo sdegno di tutte le amministrazioni comunali d’Italia. Alla Sinistra, probabilmente, sfugge il fatto che il Sindaco,
ogni sindaco, dopo essere stato democraticamente eletto, giura davanti al Consiglio comunale sulla Costituzione italiana.
Facendo questo, rinnega ogni forma di illegalità, di illegittimità, di sopruso e di violenza. Non lo promette: lo giura. Detto
questo, dinanzi ai gravi fatti dello scorso sabato, abbiamo ritenuto doveroso che a pronunciarsi fossero il Presidente della
Repubblica e le massime autorità dello Stato, perché la condanna fosse una, severa, rigorosa, e senza che si creasse quel
festival delle dichiarazioni scontate a cui certa politica ci ha abituati. Paradossalmente, coloro che oggi reclamano il teatrino
della “vibrante protesta”, sono gli stessi che di solito rinfacciano il ricorso smodato alle passerelle e alle vetrine mediatiche.
Di  certo,  la  Sinistra  giuliese  ha  pensato  di  poter  approfittare  dell’occasione  per  far  piovere  sul  sottoscritto  l’  ombra  del
fondamentalismo di destra, insinuando nella cittadinanza il tarlo del sospetto. Questo modo “trasversale” di procedere, oltre
a squalificare chi  lo  pratica,  non è di  alcuna utilità  alla  città  e  alla  crescita  della  coscienza civica di  quei  lavoratori  che la
Sinistra storica si affanna a dire di voler tutelare”.


